

Lolos SNMPTN 2022, Camaba FK dan FIKES UPNVJ Lakukan Tes Kesehatan

Monday, 04 April 2022 13:00 WIB



HumasUPNVJ - Sebelum dinyatakan resmi lolos masuk Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta, calon mahasiswa baru Fakultas Kedokteran dan Fakultas Ilmu Kesehatan yang lolos pada jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) 2022 masih harus melewati serangkaian tes kesehatan terlebih dahulu.

Tes kesehatan yang diperuntukkan kepada camaba FK dan FIKES jalur SNMPTN dilaksanakan pada hari ini (Senin, 4/4/22) tepatnya di Poliklinik UPNVJ, Kampus 1, Pondok Labu, Jakarta Selatan.



Tim Humas UPNVJ berkesempatan melakukan wawancara langsung dengan dokter umum Poliklinik UPNVJ, dr. Muhammad Ibnu Khaldun terkait proses pemeriksaan kesehatan bagi camaba, dalam wawancaranya, dr. Ibnu menjelaskan pentingnya tes kesehatan serta proses tahapan tes kesehatan yang diselenggarakan UPNVJ, "Tes kesehatan ini dilakukan bertujuan untuk pemeriksaan awal / *screening* terhadap kesiapan fisik dari camaba FK dan FIKES UPNVJ. Tes kesehatan hari ini ada tiga rangkaian, yaitu tes narkoba (*urine*), tes buta warna dan tekanan darah. Ada beberapa proses yang dilakukan oleh para peserta, yaitu registrasi, melakukan pembayaran senilai 200rb, pengambilan nomer antrian, menampung *sample urine*, pengecekan tekanan darah dan melakukan tes buta warna", jelas dr. Ibnu

"Persiapan yang kami lakukan pada pemeriksaan ini tentunya kami menyediakan tenaga medis, ada empat dokter dan satu petugas kesehatan ikut bergabung diantaranya, dr. Ibnu Khaldun, dr. Bintang, dr. Rahma, dan dr. Ayudia serta Saeful. Selain itu kami pun juga bekerja sama dengan tenaga kependidikan UPNVJ lainnya yang membantu lancarnya administrasi. Kami juga menyediakan fasilitas-fasilitas yang memadai dan menunjang seperti area tunggu yang cukup luas dan nyaman agar tidak terjadi antrian yang panjang, mengingat kita semua masih dalam masa pandemi Covid-

19,” lanjutnya



dr. Ibnu juga menjelaskan bahwa sejauh ini tidak ada kendala yang berarti pada proses pemeriksaan ini, “Para peserta datang dengan tepat waktu sehingga memudahkan kami dalam proses pemeriksaan, sehingga tidak terjadi kerumunan dan antrian yang panjang. Sedari pagi sampai dengan siang ini alhamdulillah tidak ada kendala yang berarti”, imbuhnya

“Bagi para peserta tes, harus menyiapkan fisiknya dengan baik, terutama tidur dan makan yang cukup dan bergizi, hindari stress, minum yang cukup agar tubuh tidak dehidrasi mengingat pada saat ini bertepatan dengan bulan puasa. Harapan saya untuk seluruh camaba yang lolos pada jalur SNMPTN 2022 ini bisa mengikuti pembelajaran yang ada di UPNVJ dengan sehat jasmani dan rohani agar mampu menjalankan aktivitas sehari-hari dengan baik dan lancar serta dapat menjadi mahasiswa yang selalu membanggakan almamater”, pesan dr. Ibnu diakhir wawancaranya.

Export tanggal : Thursday, 03 October 2024 Pukul 11:26:44 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2022/04/lolos-snmptn-2022-camaba-fk-dan-fikes-upnvj-lakukan-tes-kesehatan.html>]
